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会議内容（次第順）

【報告事項】
１会長挨拶
２校長挨拶
３報告事項
　①モモリンカップに向けて　②９０周年記念事業進捗状況
４児童の新年度の様子について

学校運営協議会会議録

桃井第四小学校

高橋　史記

開催日時

開催場所　

令和4年5月12日（木）　18時00分～19時15分

図書室

傍聴者人数

出席者（学校）

委員長、委員　９名
出席者（委員）

学校支援本部２名、教員　１２名、教育委員会２名

〇CS委員、教職員、地域の方々でグループトーク

※主な交流意見〈抜粋〉
・中、低学年はコロナ禍での運動会しか知らないので、今回から選抜リレーが復活することで子供たちのモ
チベーションはどうなのだろうか。
・教職員と地域の方が非常に密接に話し合っているのが印象的だった。
・子供たち自身で考えたアイディアをいろいろな活動に取り入れているのが素晴らしいと感じた。

主な意見

次回の会議日程

６月１８日（土）14:30～

体育館

【協議事項】

【報告事項】

校長…モモリンカップに向けての取組が始まり忙しい日々が続いている。
運動会委員長…今年度は選抜リレーが復活し、早速練習が始まっている。来週から特別時間割となる。
周年担当…９０周年記念航空写真のデザインが決定して、全校朝会で児童に報告をした。６月２日に撮影
予定。
１年生…モモリンカップの表現の中に９０周年にちなんだものを入れていく予定。
２年生…モモリンカップではよさこいを踊る予定。動画を見ながら練習をしている。
３年生…１か月経ち、友達関係が広がっている。モモリンカップではエイサーを踊る予定。
４年生…トロールの森春展が善福寺公園で行われた。多くの保護者や地域の方に協力していただいた。国
分寺、お鷹の道のアウトギャラリーにも、トロールが出張する予定。
５年生…委員会活動も始まり、高学年らしくなってきた。現在、桃四うどん作りでお世話になっている。
６年生…先月は多くの卒業生に来校していただき、話をしたことで大きな刺激を受けた。
支援本部…今後、様々な企画を予定している。

【協議事項】

「桃四の子供たちの様子（モモリンカップに向けての取り組みの様子」

様式２


